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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Ist die Kasseler App der „Grimmmärchenstraße“ mittlerweile freigeschaltet? 
Wenn ja, in welchen Sprachen? 

2. Wie sollen die Nutzer*innen künftig darauf aufmerksam gemacht werden? 
3. Ist die Benutzung der App kostenpflichtig? 
4. Gibt es spezielle Bemühungen, mit denen die Schulen und Kitas auf dieses 

bedeutende kulturelle Angebot aufmerksam gemacht werden? 
5. Ist die Kasseler App der Grimmmärchenstraße in die App der deutschen 

Grimmmärchenstraße integriert? 
6. Wie viel Zeit hat ein Besucher/eine Besucherin, um die Kasseler 

Grimmmärchenstraße zu begehen? 
7. Welche kulturwirtschaftliche Bedeutung hat die App Grimmmärchenstraße 

für die Stadt Kassel und Region Nordhessen? 
8. Ist die App so barrierefrei gestaltet, dass die Inhalte sowohl von 

Grundschulkindern als auch von Besucher*innen mit geringen 
Deutschkenntnissen verstanden werden kann? 

 
Stadtverordneter Dr. Alekuzei, SPD-Fraktion, begründet die Anfrage seiner 
Fraktion. Stadträtin Dr. Völker beantwortet die Anfrage und die sich 
anschließenden Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Dr. Völker erklärt Vorsitzende Sabine 
Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




